

令和元年
2019

高根上町 坂 公民館々報

令和元年11月10日 白山遙拝所跡石柱除幕式

法白山遙拝所



高根の御所は地主の山の奥に、海を眺めながら
おまつりが行われてます。
境内には御所、通路等一帯に「通白山」
と呼ばれる神社があります。通白山は、通白山の
事で、通白山の事です。
また、「通白山」の事です。
高根の御所は、通白山の事です。
境内には御所、通路等一帯に「通白山」
と呼ばれる神社があります。通白山は、通白山の
事で、通白山の事です。

法白山遙拝所



令和元年11月9日 能美市文化祭・芸能大会



ご挨拶

高坂・根上町町内会長 西野 健三

今年は、平成の結びの年と令和の始まりとなる時代の節目の年となりました。

町内の皆様には、日頃から町内活動に対するご理解とご協力を賜りまして、心から厚くお礼を申し上げます。

今年の町内世帯人口の動向は、転入は9世帯23人、誕生者4人、転出は4世帯15人、死亡2世帯6人の合計2世帯6名の増加となったことは町内の維持発展に繋がることであり今後期待

する所であります。

又、「白山遙拝所跡」の石柱除幕式には沢山の町民の方が参加を頂き、改めて故郷の歴史の意識を高められた良い機会になったのではないかと思います。

最後に町民皆様のご協力に心から感謝申し上げますと共に、次期町内会長米田良三氏にもご支援を賜ります様、お願い申し上げます。

この一年、本当に有難うございました。

皆様の今後益々のご健康とご多幸をお祈り致しましてご挨拶とさせていただきます。



ご挨拶

能美市議会議員 米田 敏勝

平成の時代は今まで誰もが経験した事のない阪神淡路大地震や東北地方を襲った東日本大震災など、自然災害による未曾有の多くの尊い命が奪われた時代でもありました。大変残念で悲しいことでもありました。日本国民誰もが新しい新時代、令和の時代を迎え、災害のない安心して暮らせる平和な時代になってほしいものと祈るばかりではありましたが、残念ながら令和の時代を迎えてからも西日本大災害や台風15号や19号の豪雨による河川の氾濫など「まさか」とか「思いもよらなかった」とか想定外の自然災害が全国各地で多発し、多くの尊い犠牲者が出てることは、まだ記憶に新しいものがあります。

「備えあれば憂いなし」自主防災訓練を含め、想定外を見越した安全で安心して暮らせる強靭なまちづくりが求められている今日、市議会議員として地域住民の生命と財産を守るためにも一層ご尽力させて頂きたいと思います。

最後になりましたが来年は干支（子の年）のスタートの年でもあります。町内の皆様方が幸多い輝かしい新年を迎えられますよう心よりご祈念申し上げ、ご挨拶といたします。



ご挨拶

能美市議会議員 山下 毅

今年も残すところ、あとわずかとなりましたが、皆様におかれましては、お忙しい毎日をお過ごしのことと存じます。また、平素より議会活動はもとより市政発展のために、温かいご支援とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

今年1年を振り返ってみると、5月1日、天皇陛下の御退位及び皇太子の御即位により、元号が平成から令和に変わり新しい時代の節目を迎えております。

また、9月に発生した台風第15号、それから1ヶ月後に台風19号の発生に伴う大雨に見舞われ、関東甲信越や東北地方に甚大な被害を出しました。多くの方が被災し、いまだに自分の家で生活できない方も多数いらっしゃいます。

このように、災害は忘れる前にやって来る今日この頃、皆様には日頃より災害時にとるべき基本的な行動として、「向こう三軒両隣」があります。今後、少子高齢化が進展する中、隣近所で互いに助け合う「近所の精神」を忘れないよう切に願うものであります。本年も残すところあと僅かになりました。これからもさまざまな課題に耳を傾け、全力を尽くす所存であります。何卒ご支援、ご指導のほどよろしくお願い申し上げます。

終わりに、新しい年が皆様にとりまして、素晴らしい年になりますよう心よりご祈念申し上げ、挨拶とさせていただきます。

公民館行事報告

2月 3日(日) 能美市耐寒継走駅伝大会

3月24日(日) カローリング講習会

4月 7日(日) 春の公民館大掃除

5月19日(日) スポーツフェスティバルinねあがり

6月15日(日) 高坂・根上町花いっぱい運動

6月 9日(日) 第38回高坂・根上町大運動会

7月27日(土) 根上り七夕まつり郷土芸能大会参加

9月15日(日) 高坂・根上町秋祭り

11月 9日(土) 能美市文化祭・芸能大会参加

11月17日(日) 高坂・根上町秋の公民館大掃除

年 間 公民館健康広場（旧のみ活俱楽部）

毎月第2・第4金曜日開催

一年間お世話頂きありがとうございました

令和元年 高坂・根上町役員名簿

総務	町内会長	西野 健三	連絡員	中西喜久恵	墓地委員	古西 克朗
	町内副会長	米田 良三	能美市消防団員	古西 克朗	"	米田 良三
相談役	古西 克朗	白鬚神社縁代	米田 和夫	"	"	西野 健三
会計	藤田 雄二	"	中川 清則	"	"	藤田 雄二
書記	松本 文雄	"	西野 健三		各種団体 老人会	山崎 勝弘
協議委員 民生・児童委員	國分 谷彦	"	南野 康男		壮年団長	新記 幹夫
総務委員	坂井 俊之	稻荷神社縁代	中西 憲次		婦人会長	堂前 靖子
"	山下 忠明	"	神谷 陸男		小学校PTA会長	伊藤 純
"	長井 久	"	押切 勝康		中学校PTA会長	桂 俊幸
土木委員	新田祐己夫	"	森 晴雄		福祉推進委員	中西喜久恵
"	二星 秀行	生産組合長	新田祐己夫		"	森野 玉惠
"	新記 幹夫	班 長	山下 良兼		健康づくり推進委員	鎌田 栄美
環境整備委員	松本 文雄	1班班長	西居 敏明		環境美化委員	伊藤智恵子
"	岡田伊知郎	2班班長	中川 清則		"	中川扶久代
"	中野 廣志	3班班長	米田 和夫		交通安全協会代議員	口田 則和
"	古西亚喜郎	4班班長	中田 和浩		"	東出 欽也
町内会準役員 監査役	村中 一昭	5班班長	押切 勝康		街頭交通推進隊委員	南野 康男
"	西浦 良三	6班班長	佐藤 和則		防犯委員	松本 文雄
顧問	米田 敏勝	7班班長	梶田 信子		"	越田 恭弘
"	山下 育	8班班長	佐藤 典夫		隣を守る会	北村 共二
公民館 公民館長	新田 仁志	9班班長	伊藤 修			
副公民館長	古西亚喜郎	10班班長	西田 欣司			
"	新記 幹夫	11班班長	吉本富美夫			
"	堂前 靖子	12班班長	森田千恵子			
公民館会計	中村 尚司	13班班長	徳田 明美			
公民館管理人	伊藤智恵子	14班班長	大島 光雄			
		15班班長	藤島 晓美			
		16班班長	竹内 義則			



選手の皆さん、お疲れ様!!

能美市耐寒継走駅伝大会

ご挨拶

高坂・根上町壮年団長 新記 幹夫

町内の皆様には、日頃より壮年団活動にご支援、ご協力を頂き誠にありがとうございます。

校下壮年団では、人口減少による壮年団員の減少が喫緊の課題として、対策が話し合われています。そういう事を考えながらの一年でしたが、今年の壮年団ではソフトボール・獅子舞・駅伝などの様々なイベントで、若い団員が、獅子舞では団員以外の若者にも積極的に参加して

頂きました。

現在、壮年団員の年齢の幅は約30歳ですが、その年齢差の中で、様々なイベントを通じ協力し合い、楽しみ合い、認め合うといった壮年団員同士の繋がりを非常に感じる事が出来た一年でした。そういう事が団員の増加に繋がり、延いては町の発展に繋がるのではないかと思います。

最後になりますがご協力頂きました壮年団員、ご家族の皆様、各種団体の皆様そして町内の皆様、本当にありがとうございました。今後とも壮年団活動にご支援、ご協力をよろしくお願い致します。





ご挨拶

高坂・根上町婦人会長 堂前 靖子

日頃より町内の皆様には、婦人会活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

今年度の婦人会活動ですが、春には公民館において早煮昆布を販売し、たくさんの方に買っていただきました。夏には本部主催のABCフェスタに参加し、ファブリックパネルを楽しく作成し、ズンバで汗を流し、おしゃれなスカーフの結び方を学びました。秋には今流行りのハーバリウム講習会を町内在住の講師の先生をお招きして開催し、

世界に一つだけの素敵な作品ができました。その後恒例のグルメの会でイタリアンのランチを楽しみました。この後年末のお正月用生け花講習会や2月の反省会のディナーを予定しています。

公民館行事としては、能美市のスポーツフェスティバルや大運動会、秋祭りに参加しました。会員の皆様や町民の方々のご協力のおかげでこれらの行事を無事終えることができ感謝しております。

最後に町内在住のお母さま方、婦人会会員になって私たちと一緒に活動に参加してみませんか。興味のある活動だけの参加でもかまいません。

今後とも婦人会をよろしくお願ひいたします。





令和元年度 高坂・根上町緑を守る会 活動報告

会長 北村 共二

活動を始めて15年目、根上山は様々な
団体の協働活動によりすっかり様変わり
致しました。

海側は、防風・防災林としての黒松ゾーン、入口の盆地は

市民、町民の皆さんのが楽しめる桜ゾーン雑木林は、渡り鳥の羽休みゾーンとして愛好家に親しまれております、又能美市指定の根上松源平合戦跡の史跡ゾーン、新たに今年は西居厚さんのご厚意で白山遥拝所跡の石柱をご寄付いただき、新名所ができました、感謝申し上げます。

皆様方には、四季を通じて根上山にお越しください。

※活動は毎月、会員隨時募集、FBアップ中。





編集後記

高坂・根上町公民館長 新田 仁志

平成最後、そして令和の始まりとなった2019年も、はや過ぎ去ろうとしています。町民皆様におかれましては、日頃から公民館活動にご理解とご協力を賜りまして、心よりお礼申し上げます。

昨年、今年と公民館長という大役を任せられ、町内会役員、

各種団体の皆様のサポートにより、無事務める事ができました。誠に有難うございました。私たちを取り巻く社会情勢の変化とともに昔とは様変わりしてきていますが、今後の町内会活動・公民館活動を支えていくには皆様一人一人のご協力が必要です。これまで同様に、皆様の公民館活動への参加・ご協力をよろしくお願ひ致します。

最後に皆様方のご多幸とご健勝をお祈りして編集後記と致します。

